
令和 4 年度 第１回嘉麻市学校給食運営審議会 会議録 

  

１ 審議会等の名称        令和 4 年度 第１回嘉麻市学校給食運営審議会  

２ 開催日時             令和 4 年 12 月 14 日（水）18 時 30 分～  

３ 開催場所              嘉麻市役所碓井庁舎 3 階 研修室 1 

４ 公開又は非公開の別    公開  

５ 非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ）  

６ 出席者  

（１） 委員   

大田一樹委員、松﨑健児委員、大山晴美委員、平嶋祐介委員 

石塲広規委員、坂田子穗委員、坂田続穂委員、塘田章雄委員 

中岡令子委員、圓口睦子委員、豊田一元委員、矢野沙織委員 

（２） 行政機関   

教育長 木本寛昭、学校教育課長 芳野浩司、学校教育課長補佐 石坂良子 

学校給食係長 末永千恵、学校給食係 酒井勇人、松本良一 

７ 傍聴人数（会議を公開した場合のみ） ０人  

８ 議題及び審議の内容    

【議題】  

報告（１）  嘉麻市学校給食の実施状況等について  

報告（２） 嘉麻市学校給食調理等業務委託業者の決定について 

諮問（１）  学校給食費について 

  【審議の内容】  

報告（１）嘉麻市学校給食の実施状況等について  

1 実施状況 

昨年度からの変更点はない。 

   ２ 収納業務の取組 

      令和３年度の学校給食費の収納率は 99.19％で滞納額は 1,047,400 円。 

      収納状況としては新型コロナウイルス感染症の発生前と比較して、若干上昇

している。 

     【質問】コンビニ収納や電子決済の実施状況やその成果について 

◎令和 4 年度からコンビニ収納及び電子決済を開始した。 

年度途中であるため、効果については検証できていない。滞納者への電話

催告で「窓口に行く時間がない」などの相談があった場合、利用を勧めて

いる。 

     

 



３ 地産地消について 

      例年と変わらず、地場産物（県産）の活用は 30％以上を維持できている。 

    ４ 食育について  ※資料のとおり 

 

報告（２）嘉麻市学校給食調理等業務委託業者の決定について 

    ①稲築西義務教育学校・稲築東義務教育学校 

     受託業者：ハーベストネクスト株式会社 

    ②碓井義務教育学校・嘉穂小学校 

     受託会社：一冨士フードサービス株式会社 九州支店 

※結果詳細は資料のとおり 

 

  諮問（１）学校給食費について 

      【現在】 

自校方式の学校（山田・碓井・嘉穂地区）とセンター方式（稲築地区）で 

学校給食費に差がある。 

      【課題等】 

      ◎令和５年度の義務教育学校開校により稲築地区も自校方式の給食となる。 

      ◎稲築地区では給食単価が安いため、統一献立が実施できていない。 

      【方向性】 

       稲築地区が自校方式になるタイミング（令和５年度）で自校方式の学校給食

費に統一する。 

 

      上記をもとに審議を行い、同日、学校給食運営審議会として答申した。 

審議内容及び答申内容は別紙「学校給食費について（答申）」のとおりとする。 

 

 ９ 配布資料  

（１） レジュメ  

（２） 嘉麻市学校給食運営審議会委員名簿  

（３） 学校給食の実施状況等について  

（４） 令和 4 年度嘉麻市学校給食年間献立計画表  

（５） かまっ子 ～食のおたより～  

（６） その他学校での掲示物 

（７） 嘉麻市学校給食調理等業務委託公募型プロポーザル結果 

（８） 嘉麻市学校給食調理等業務委託公募型プロポーザル結果報告書 

（９） 学校給食費について（諮問） 

 


